

HOLY SEE PRESS OFFICE
OFICINA DE PRENSA DE LA SANTA SEDE



BUREAU DE PRESSE DU SAINT-SIEGE
PRESSEAMT DES HEILIGEN STUHL

BOLLETTINO

SALA STAMPA DELLA SANTA SEDE

N. rem

Martes 26.03.2019

Renuncias y nombramientos

Renuncia y nombramiento del Ordinario Personal de *Our Lady of the Southern Cross* (Australia)

Nombramiento del nuncio apostolico en Guinea y en Malí

Renuncia y nombramiento del Ordinario Personal de *Our Lady of the Southern Cross* (Australia)

El Santo Padre ha aceptado la renuncia al gobierno pastoral del Ordinario Personal de *Our Lady of the Southern Cross* (Australia) presentada por el Rev. Rev. Mons. Harry Entwistle.

El Papa ha nombrado Ordinario del Ordinariato Personal de *Our Lady of the Southern Cross* al Rev. Carl Reid, hasta ahora decano de todas las parroquias de Canadá del Ordinariato Personal de *The Chair of Saint Peter* y párroco de una comunidad del mismo Ordinariato en la British Columbia en Canadá.

El Rev. Carl Reid nació en 1950 y fue bautizado en 1951 en la Iglesia Anglicana de Canadá. Es licenciado en Ingeniería en la Queen's University de Kingston, Ontario. Se ha formado teológicamente en el St. Bede's Online Theological College y ha conseguido un Master of Divinity degree. En 2006 se le concedió el título de Doctor of Divinity honoris causa. Fue ordenado diácono en la Iglesia Anglicana de Canadá en 1988 y ministro de la misma jurisdicción en 1990. Fue ordenado obispo de la misma Comunión en 2007. Después de haber sido recibido en plena comunión en la Iglesia Católica, fue ordenado sacerdote en 2013 del Ordinariato Personal de *The Chair of Saint Peter*.

Nombramiento del nuncio apostolico en Guinea y en Malí

El Papa ha nombrado nuncio apostólico en Guinea y en Malí al Rev.do Mons. Tymon Tytus Chmielecki, consejero de nunciatura elevándolo al mismo tiempo a la sede titular de Tre Taverne, con dignidad arzobispal.

El nuncio electo nació en Toruń (Polonia) en 1965 y fue ordenado sacerdote en 1991. Es licenciado en *Utroque*

Iure y en Ciencias Humanísticas. Entró en el servicio diplomático de la Santa Sede en 1995 y ha prestado servicio en las representaciones pontificias en Georgia, Senegal, Austria, Ucrania, Kazajistán , Brasil y en la Sección de Relaciones con los Estados de la Secretaría de Estado.
